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Bpm: Masi (Uilca), favorevoli a ingresso nuovi soci per rilancio 
banca 
 
Milano, 30 set. (Adnkronos) –  La Uilca e' favorevole all'ingresso nel capitale di Bpm di nuovi soci 
istituzionali, che offrano "ampie garanzie in termini di investimento e soprattutto si pongano 
l'indispensabile obiettivo di rilanciare la banca". E' la posizione che il segretario generale della 
Uilca, Massimo Masi, ha ribadito oggi nell'incontro con il presidente di Bpm, Massimo Ponzellini, 
e con i vertici dell'istituto. 

Masi ha sottolineato "la ferma convinzione e il forte auspicio che possibili positive ricadute su tutti 
i lavoratori, la clientela e la banca nel suo complesso, possano trovare concreta realizzazione 
solo con l'identificazione nelle strutture di governance di personalita' con spiccata e riconosciuta 
professionalita' e autonomia". 

Il sindacato, per voce del suo segretario generale, "riafferma che il suo unico obiettivo in questa 
fase e' lo sviluppo della Banca Popolare di Milano e in quest'ottica sta quindi operando, come 
peraltro nelle altre aziende di credito e nell'ambito del rinnovo del contratto nazionale, con 
l'auspicio di poter trovare la massima unita' sindacale, ma in ogni caso sempre con la massima 
autonomia e indipendenza".  

E su possibili esposti alla Procura di Milano per denunciare l'eventuale passaggio di iscritti ad 
altre sigle, come starebbe valutando un sindacato, Masi spiega che "utilizzare questo momento 
difficile per alimentare sterili polemiche in merito al 'mercato' degli iscritti al sindacato e' inutile e 
fuori luogo". 

La Uilca rifiuta quindi "di sfruttare questo momento per alimentare tensioni e strumentalizzazioni 
e continua a operare per tutelare al meglio tutti i lavoratori, esprimendo naturale soddisfazione se 
tale atteggiamento trova riscontri importanti in termini di consenso". 
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BPM: UILCA-PONZELLINI, AMICI LEGITTIMATI A 
PRESENTARE LISTA  
CONVOCAZIONE ASSEMBLEA 22 OTTOBRE IN CDA 
MARTEDI' PROSSIMO  
MILANO  
 
    (ANSA) - MILANO, 30 SET - Soltanto 
l'Associazione degli Amici della Bipiemme, 
espressione dei soci dipendenti della banca, è 
legittimata a presentare una lista in vista
dell'assemblea del 22 ottobre. E' questa una delle
indicazioni emerse nel corso dell'incontro tra il
presidente della Popolare di Milano, Massimo 
Ponzellini, e il segretario nazionale della Uilca, 
Massimo Masi. 
   Ponzellini avrebbe poi confermato la data
dell'assemblea, rinviando la convocazione al Cda di
martedì prossimo.(ANSA). 
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Corriere della Sera > Economia>  30 settembre 2011 

 

Bpm: Uilca, a favore di ingresso soci istituzionali e 
rilancio banca  

Il segretario generale Masi ha incontrato Ponzellini Milano, 30 set - "La Uilca 
si pone a favore dell'ingresso nel capitale della banca di soci istituzionali, che 
offrano ampie garanzie in termini di investimento e soprattutto si pongano 
l'indispensabile obiettivo di rilanciare la Banca Popolare di Milano". Cosi' il 
segretario generale del sindacato, Massimo Masi, al termine dell'incontro 
con il presidente della Bpm, Massimo Ponzellini. Masi, spiega una nota, ha 
sottolineato a Ponzellini "la necessita' che siano trovate le migliori soluzioni a 
favore di tutti gli stakeholder, in linea con quanto evidenziato dalla Banca d'Italia, 
operando con la massima trasparenza". "In quest'ambito - prosegue il comunicato - 
si esprime la ferma convinzione e il forte auspicio che possibili positive ricadute su 
tutti i lavoratori, la clientela e la banca nel suo complesso, possano trovare concreta 
realizzazione solo con l'identificazione nelle strutture di governance di personalita' 
con spiccata e riconosciuta professionalita' e autonomia". "In linea con questi 
principi di moralita' e trasparenza - conclude Masi - si ritiene che utilizzare questo 
momento difficile per alimentare sterili polemiche in merito al 'mercato' degli 
iscritti al sindacato sia inutile e fuori luogo. La Uilca rifiuta quindi di sfruttare 
questo momento per alimentare tensioni e strumentalizzazioni e continua a operare 
per tutelare al meglio tutti i lavoratori, esprimendo naturale soddisfazione se tale 
atteggiamento trova riscontri importanti in termini di consenso". Com-Ppa- 30-09-
11 16:36:36 (0254) 5 



 

Bpm, Uilca ribadisce ok a ingresso nuovi soci 
istituzionali 
venerdì 30 settembre 2011 16:58 

 
MILANO, 30 settembre (Reuters) - La Uilca ribadisce la propria posizione a favore 
dell'ingresso di soci istituzionali in Pop Milano che siano in grado di offrire garanzie 
finanziarie e che abbiamo l'obiettivo del rilancio della banca.  

Lo dice in una nota il segretario generale, Massimo Masi, dopo l'incontro tenuto 
questa mattina con i vertici dell'istituto milanese nel corso del quale è tornato a 
ribadire la necessità di trovare "le migliori soluzioni a favore di tutti gli stakeholder, 
in linea con quanto evidenziato dalla Banca d'Italia, operando con la massima 
trasparenza".  

"Ho inoltre evidenziato che la Uilca si pone a favore dell'ingresso nel capitale della 
banca di soci istituzionali, che offrano ampie garanzie in termini di investimento e 
soprattutto si pongano l'indispensabile obiettivo di rilanciare la Banca Popolare di 
Milano", dice Masi.  

Il segretario generale della sigla sindacale si dice convinto che il futuro della 
banca sia legato "all'identificazione nelle strutture di governance di personalità con 
spiccata e riconosciuta professionalità e autonomia" e auspica di potere trovare "la 
massima unità sindacale", elemento necessario per lo sviluppo dell'istituto.  

"La Uilca rifiuta quindi di sfruttare questo momento per alimentare tensioni e 
strumentalizzazioni e continua a operare per tutelare al meglio tutti i lavoratori, 
esprimendo naturale soddisfazione se tale atteggiamento trova riscontri importanti in 
termini di consenso", conclude la nota.  

 



 

Sindacati allo scontro: si va verso due liste  
Nicola Borzi  01 ottobre 2011  Il Sole 24 Ore 

Mentre prende forma lo scontro sindacale interno e intorno alla Bpm, si chiariscono le mosse delle diverse 
sigle sulle liste per il rinnovo degli organismi di governance dell'azienda. Gli ultimi giorni hanno cancellato 
le parvenze di unità tra i principali sindacati di categoria. Le dimissioni di Franco Filettini dalla segreteria 
della Fiba/Cisl aziendale e quelle di Daniele Ginese dalla Fabi hanno testimoniato le tensioni interne e la 
corsa ai ripari delle rispettive segreterie nazionali, che hanno azzerato i propri vertici aziendali e 
sparigliato i giochi in vista dell'assemblea, dove è determinante il voto dei dipendenti-soci. In tre giorni, le 
trattative condotte sottobanco da coloro che, forti anche del proprio ruolo nell'Associazione Amici della 
Bipiemme, avevano tentato di accreditarsi in azienda come "ambasciatori" della Fabi e della Fiba 
nazionali sono state spazzate via. Così sono emerse le reali proporzioni della divisione sulle liste da 
presentare entro venerdì prossimo, 7 ottobre, per i candidati al nuovo consiglio di sorveglianza che sarà 
eletto dall'assemblea del 22 ottobre. 

 
Secondo fonti aziendali, se la segreteria nazionale della Uilca si orienterà apertamente a sostegno 
dell'ingresso di Andrea Bonomi e del fondo InvestIndustrial con una propria lista, Fiba/Cisl e Fabi uniranno 
le forze per una lista comune. Sono in corso mediazioni ma gli spazi di trattativa sono sempre più esigui: a 
rimarcare la distanza crescente tra i sindacati, ieri mattina a Milano si è tenuto un tête-à-tête tra il 
segretario generale della Uilca, Massimo Masi, e il presidente della Popolare, Massimo Ponzellini. 
Al termine dell'incontro con Ponzellini, Masi ha ribadito «la necessità che siano trovate le migliori soluzioni 
a favore di tutti gli stakeholder, in linea con quanto evidenziato dalla Banca d'Italia, operando con la 
massima trasparenza. La Uilca è a favore dell'ingresso nel capitale di soci istituzionali che offrano ampie 
garanzie in termini di investimento e soprattutto si pongano l'indispensabile obiettivo di rilanciare la 
Popolare. Le possibili ricadute positive su tutti i lavoratori, la clientela e la banca nel suo complesso 
possono trovare concreta realizzazione solo con l'identificazione nelle strutture di governance di 
personalità con spiccata e riconosciuta professionalità e autonomia. La Uilca riafferma che il suo unico 
obiettivo è lo sviluppo della Popolare e che sta operando, come nelle altre aziende di credito e nell'ambito 
del rinnovo del contratto nazionale, con l'auspicio di trovare la massima unità sindacale ma in ogni caso 
sempre con la massima autonomia e indipendenza. La Uilca ha da sempre messo in primo piano moralità 
e trasparenza, come dimostra la sua ferma posizione contraria a pratiche equivoche adottate in Bpm che 
risale a oltre un anno fa, quando emersero voci di comportamenti inadeguati. Allora furono prese decisioni 
difficili ma inevitabili: continuiamo a contrastare ogni comportamento che non sia riconducibile alla 
massima correttezza. Utilizzare questo momento difficile per alimentare sterili polemiche sul "mercato" 
degli iscritti al sindacato è inutile e fuori luogo. La Uilca rifiuta di sfruttare questo momento per alimentare 
tensioni e strumentalizzazioni e continua a tutelare al meglio tutti i lavoratori, esprimendo soddisfazione se 
tale atteggiamento trova riscontri in termini di consenso», ha concluso Masi. 

 
Intanto i vertici della banca si muovono per anticipare possibili sanzioni della Vigilanza, che da alcuni 
giorni sta conducendo una nuova ispezione mirata ai conflitti di interesse dell'Associazione Amici della 
Bipiemme. Ponzellini ha inserito all'ordine del giorno della riunione del Cda, in programma martedì 
prossimo, i patti segreti degli Amici della Bipiemme su promozioni e carriere interne. Sul tema il presidente 
terrà una relazione basata sugli approfondimenti chiesti alla direzione del personale. La scoperta di 
irregolarità porterebbe a sanzioni e anticiperebbero mosse analoghe da parte della Vigilanza, che nei 
giorni scorsi avrebbe preso in esame la possibilità di "sterilizzare" il voto dei dipendenti soci in caso di 
accertamento di gravi violazioni al Testo unico bancario. Anche l'Associazione Amici della Bipiemme è 
impegnata in riunioni: lunedì riunirà il proprio direttivo per discutere sull'indizione delle elezioni per il 
rinnovo dei propri vertici, in calendario per metà novembre. 
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